

令和 8 年 1 月 5 日  
岩 保 育 園



## 1月いそぐみだよい

新年あけましておめでとうございます

お正月はいかがお過ごしでしたか。新しい1年が、お子様にとって、また保護者の皆様にとって笑顔があふれる年になりますようお祈り申し上げます。本年もどうぞよろしくお願ひします。

先月は以上児のお兄さん、お姉さんと関わる機会が多く、お散歩やふれあい遊びなどと一緒に遊びました。手を繋いでもらうのは恥ずかしいのかモジモジしたり、保育士の後ろに隠れたりしていましたが、時間が経つにつれ「次はこれしようよ！」と子どもたちの方からお兄さん、お姉さんに話しかける姿がありました。これからも関わりの機会を増やしていき、異年齢交流を増やしていくといいなと思っています。また戸外で遊びますので、手洗いを丁寧に行い、体調管理などに気を配りながら元気に過ごしていきたいと思います。



## 上手にもてるかな？

給食の時に少しずつ、スプーンやフォークの正しい持ち方を子どもたちに分かりやすいよう、「バキューン持ち（バンバンの持ち方）」と話し、三点持ちができるよう、声掛けをしていってます。もちろん今までの持ち方から急に持ち変えることは難しく、「先生こう？」と見せてくれたり、「バンバンの持ち方」と子ども同士で話したりして確認しあっています。手をピストルの形にし、中指と人差し指の付け根に安定してスプーンを乗せることができ、その形がなじんでいくことで箸への移行へつなげていくことができます。

ご家庭でも、スプーンの持ち方を気にかけていただき、三点持ちができるようになっていくといいです。



## おねがい

進級に向けて1月13日（火）からはエプロンを使用せずに給食を食べられるように進めていきたいと思います。献立によっては引き続き使用することもあると思いますので、1枚ストックのエプロンをロッカーに入れておくため、ご準備をよろしくお願ひします。